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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

RECALÉ À LA VISITE MÉDICAL DU PERMIS CAR 0,29 NG DE CANNABIS

  Par lolo60000 Posté le 03/10/2022 à 17h56

Bonjour, 

Je suis désespérée car j’ai était à la visite médicale du permis de conduire le 19 septembre (suite à la perte de mon permis en 2020 pour
stup) et j’ai était ‘recalé’ car il y avais marquer DOUTEUX avec 0,29 nano gramme de cannabis détecté , ils m’ont donc dis de revenir
une ou deux semaine après avec un nouveau test 

Le seuil de positivé es de 0,50 nano gramme donc je suis bien négative mais pour les médecins de la commission c’est encore trop haut
pour eux .. donc quelle taux je dois avoir pour avoir marquer NÉGATIF ? 0,20 ? 0,10 ? Enfin c’est super dur de faire baisser le taux vu
que je ne fume plus du tout .. je suis entouré de fumeur mais je fait attention de ne pas respiré leur fumer 

Je retourne demain faire une analyse et j’aurais les résultat mercredi en espérant que je taux es baisser car mon rendez vous à la visite
médicale est jeudi …

Si quelqu’un peut me dire si il a fait une analyse et à quelle taux il était ? Et surtout si c’était marquer NÉGATIF ou DOUTEUX … 

Merci pour vos réponse

2 RÉPONSES

Moderateur - 03/10/2022 à 18h07

Bonjour Lolo60000,

Nous sommes désolés de ce qui vous arrive mais oui la commission médical attend un résultat négatif, à zéro. 

Le seuil de 50 ng/ml est un seuil technique qui définit la positivité/négativité pour les tests pratiqués au bord de la route uniquement. La
loi, elle, est très claire sur le fait que toute trace de cannabis constitue une infraction. Pour la commission médicale cela veut dire qu'ils
ne seront pas favorables à la restitution de votre permis tant que le taux ne sera pas à zéro. 

Cela peut être effectivement un problème si vous respirez régulièrement la fumée de cannabis d'autres personnes. Sachez aussi que si
vous êtes consommateur de cannabidiol (CBD) contenant un peu de THC cela peut créer ce genre de "positivité". 

Allez courage, nous croisons les doigts avec vous dans l'espoir que votre prochaine analyse soit négative. 

Cordialement, 

le modérateur.

lolo60000 - 03/10/2022 à 20h02

Bonsoir merci pour votre réponse 

Je suis d’accord mais je me souviens que lors de mes précédentes analyse j’avais 0,26 nano gramme et c’était passé… j’ai déjà fait 3
visite avant ça 

Il se trouve que les analyse on récemment changer car avant il y avais seulement marquer le taux , en l’occurrence pour moi 0,26 nano
gramme , maintenant il y a le taux + ( NÉGATIF ) ( DOUTEUX ) ou bien ( POSITIF ) 

J’espère que ça passera … 

Merci
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